



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Investigan a *dealers* de campamento

ENTORNO DEL SENADO

Grupos de inteligencia de la FGJCDMX trabajan en el parque Luis Pasteur; activistas ubican a cuatro grupos delictivos con alrededor de 60 vendedores.

POR GERARDO JIMÉNEZ
Y EFRÉN ARGÜELLES
comunidad@gimm.com.mx

Grupos de inteligencia policial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llevan a cabo operativos en torno al llamado campamento 4/20, de promoción y venta de cannabis, así como de sus productos derivados.

Ello desde que el pasado 5 de marzo, cuando el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Eduardo Ramírez, pidió la intervención de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, para "aplicar la ley" en el exterior del recinto legislativo.

La FGJCDMX asegura que hasta ahora sólo han detectado y detenido a distribuidores de marihuana.

En tanto, activistas que se desarrollan en dicho campamento señalan que son al menos cuatro organizaciones delictivas las que operan en la zona, a cualquier hora del día.



La venta y consumo de estupefacentes se realiza en presencia de policías.

“Logramos identificar a más de 60 vendedores que llegan por las tardes, principalmente los fines de semana; entre semana son entre 15 y 20 durante el día. Nos han pedido aliarnos, pero nuestra lucha es legal y las acciones de ellos son ilegales”.

“La idea es que tenemos una protesta que va más allá de pedir un consumo, queremos un trato digno, queremos dejar de ser ciudadanos de segunda clase ante la ley, por eso decimos que nuestra lucha es de derechos”, dijo el activista José Rivera.

En un recorrido, **Excelsior** logró ver la venta de marihuana y lo que parece ser cocaína, ya que el polvo blanco se vende en pequeñas bolsas.

Las investigaciones de la Fiscalía señalan que entre los vendedores de droga también se encuentran representantes de organizaciones civiles que promueven la legalización del cannabis.

“Se está trabajando en una investigación sustentada para poder solicitar órdenes de aprehensión y poderlas cumplimentar en el caso de estos objetivos que pertenecen a grupos de la sociedad civil o así se han identificado.

“Hasta el momento no hemos encontrado que grupos del crimen organizado estén operando o controlando este punto, sin embargo, son distribuidores al menudeo, que no dudamos les compren estupefacientes a grupos



Fotos: Eduardo Jiménez



Fotos: Especial

El pasado 15 de abril fue detenido un sujeto que vendía marihuana en las inmediaciones del parque Luis Pasteur. El narcomendista es vinculado con La Unión Tepito.



Logramos identificar a más de 60 vendedores que llegan por las tardes, principalmente los fines de semana; entre semana son entre 15 y 20”.

JOSÉ RIVERA
ACTIVISTA



Se está trabajando en una investigación sustentada para poder solicitar órdenes de aprehensión y poderlas cumplimentar”.

MANDO
POLICIA DE INVESTIGACIÓN

EL
DATO

Campamento reducido

El pasado 7 de abril autoridades de la ciudad realizaron trabajos para acotar el campamento afuera del Senado.

delictivos”, expuso un mando de la Policía de Investigación (PDI), quien pidió el anonimato.

El pasado 15 de abril, agentes de la PDI y de la

Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron en flagrancia a un hombre que comercializaba marihuana en las inmediaciones del parque Luis Pasteur, donde

está instalado el campamento canábico.

El detenido, Alexis “N”, fue sorprendido cuando ofrecía droga a tres posibles compradores. Al revisar su mochila se encontró que llevaba diversas dosis de marihuana.

De acuerdo con las primeras investigaciones, Alexis sería un distribuidor de droga relacionado con La Unión Tepito.

Caen 3 miembros de “Los Rodolfos”

ALBERTO JIMÉNEZ

Tras las rejas se encuentran tres presuntos integrantes del grupo delictivo “Los Rodolfos”, luego de ser detenidos por efectivos de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Uno de ellos está relacionado con delitos contra la salud y los otros dos amenazaron a los agentes e intentaron liberar al sujeto que llevaban en una patrulla.

En seguimiento a trabajos de seguridad en la alcaldía Milpa Alta, agentes de la PDI, adscritos a la Coordinación Territorial en MIL-1, acudieron a la colonia Pueblo de San Salvador Cuauhtenco a realizar labores de vigilancia continua. Ahí, detuvieron a un hombre que posiblemente intercambió lo que parecía ser droga por dinero y aseguraron cerca de 40 dosis de vegetal verde, con características propias de la marihuana.

De acuerdo con [el reporte policial](#), en el trayecto hacia la agencia del Ministerio Público la patrulla y sus ocupantes fueron interceptados por un vehículo que les cerró el paso y del que descendieron dos individuos; uno de ellos, se señaló, apuntó con un arma de fuego a los detectives y les exigió que dejaran libre al detenido, al referir que formaban parte de un grupo delictivo.

Los detectives, sin embargo, solicitaron apoyo de más elementos y realizaron la detención de los otros dos indi-



Dos de los sujetos amenazaron a los agentes con un arma de fuego para que liberaran a un detenido

/FOTO: CORTESÍA FGJ CDMX

viduos, a quienes trasladaron, junto con el arma, el vehículo y la probable droga al Ministerio Público.

Paulino “M”, de 32 años, fue detenido en poder de cerca de 40 dosis de probable marihuana; sin embargo, el hombre les advirtió que lo dejaran ir porque era integrante de “Los Rodolfos”.

Cuando el detenido era trasladado al Ministerio Público, un automóvil Suzuki, modelo Swift, color gris, con placas de circulación del Estado de México, le cerró el paso a la autopatrulla de la PDI y de éste descendieron Elías y Heriberto Blancas “R”; el conductor y su acompañante portaba un arma de fuego con la que amenazaron a los investigadores.

Los agentes de la PDI, no obstante, recibieron apoyo y al final trasladaron a los tres individuos y los indicios ante el representante social.

CAEN TRES DE LOS RODOLFOS**Intentan rescate y los detienen**

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) aseguraron a tres presuntos integrantes de Los Rodolfos en San Salvador Cuauhtenco, en la alcaldía Milpa Alta.

El primero de ellos fue detenido en flagrancia por su probable participación en delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo.

De acuerdo con el

reporte policial, en el trayecto hacia la agencia del Ministerio Público, la patrulla y sus ocupantes fueron interceptados por un vehículo que les cerró el paso y del que descendieron dos individuos; uno de los cuales apuntó con un arma de fuego a los agentes les exigió que dejaran libre al detenido. También fueron asegurados.

— De la Redacción



Foto: Especial

Fecha:

26/04/21

Sección:

Seguridad

Página:

R. 10

OVACIONES

BREVE

Amenazan a la policía, pero cumple con la aprehensión

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) aseguraron, en flagrancia, a tres hombres a quienes pusieron a disposición del agente del Ministerio Público, uno de ellos, por su probable participación en delitos contra la salud en su modalidad de

narcomenudeo; mientras que a dos más por posible resistencia de particulares, entre ellos uno por la probable portación de arma de fuego.

En seguimiento a trabajos de seguridad en la alcaldía Milpa Alta, agentes de la PDI, adscritos a la Coordinación Territorial en MIL-I, acudieron a la colonia pueblo de San Salvador Cuauhtenco a realizar labores de vigilancia continua.

Ahí, llevaron a cabo la detención de un hombre que posiblemente intercambió lo que parecía ser droga por dinero y aseguraron cerca de 40 dosis de vegetal verde, con características propias de la marihuana.

De acuerdo con el reporte policial, en el trayecto hacia la agencia del Ministerio Público, la patrulla y sus ocupantes fueron interceptados por un vehículo que les cerró el paso y del que descendieron dos

individuos; uno de ellos, se señaló, apuntó con un arma de fuego a los detectives y les exigió que dejaran libre al detenido, al referir que formaban parte de un grupo delictivo.

Los detectives, sin embargo, solicitaron apoyo de más elementos y realizaron la detención de los otros dos individuos, a quienes trasladaron, junto con el arma, el vehículo y la probable droga al Ministerio Público.